

Jennifer Weidmann



# VISIONEN

11. Stufe im Schöpfungsprozess

JENNIFER WEIDMANN

# VISIONEN

## Der Schöpfungsprozess SeIn Coaching Ausbildung



Achtung: Die Arbeit mit diesem Buch ersetzt keine Behandlung beim Arzt oder ausgebildeten Psychotherapeuten. Alle Übungen übernimmt der Leser auf eigene Verantwortung. Es wird keine Haftung übernommen.

Impressum

Jennifer Weidmann

Winderatt 4, 24966 Sörup

Deutschland

[Jennifer.weidmann@gmx.de](mailto:Jennifer.weidmann@gmx.de)

Copyright 2017– alle Rechte vorbehalten

Sämtliche Fotos wurden freundlicherweise von der Plattform pixabay.de gemeinfrei zur Verfügung gestellt.



## Visionen

Wenn man ganz eintaucht in die Schöpferqualität, bzw. bewusst der Schöpfer des eigenen Lebens wird, dann kommen mehr und mehr Visionen darüber, wie man sein Leben gestalten möchte. Visionen können groß sein, sie können klein sein. Visionen können so richtig groß sein und das dürfen sie auch. Warum nicht davon träumen, eine große Schauspielerin in den USA zu sein, warum nicht davon träumen Millionär zu sein, warum nicht davon träumen vollständig gesund zu sein, warum nicht davon träumen, in der tollsten Beziehung aller Zeiten zu sein.

In unsren Visionen ist alles möglich. Hier dürfen wir frei „spinnen“, uns unseren Träumen hingeben, Tagträume, Luftschlösser bauen, jenseits von Wolke sieben schweben. Visionen sind wichtig, denn sie können uns beflügeln, sie können die dunklen Tage im Leben ein wenig Helligkeit geben.

In unseren Visionen ist alles möglich, können wir alles haben, alles sein, alles erreichen. Die Visionen sind die Grundlage für unsere Schöpfungsprozesse.

Einige Visionen bleiben immer im Reich der Träume, bleiben ewig ein Luftschloss und das dürfen sie auch. Man will gar nicht alles in Realität erleben, aber manchmal ist es doch schon einfach in Gedanken sich vorzustellen, wie es wäre berühmt zu sein, reich zu sein, Astronaut zu sein, Schriftsteller zu sein, Präsident zu sein, die Prinzessin auf dem weißen Pferd zu sein. Visionen werden von unserer Phantasie beflügelt und sie machen unser inneres Seelenleben reich.

Und ja, einige Visionen, die, die stärkste Zugkraft haben, holen wir aus dem Reich der Phantasie in die Wirklichkeit, weil wir in der Realität erfahren wollen, wie es ist so sein. Wir wollen uns von dieser Vision ganz und gar erfüllen lassen. Und dann arbeiten wir konkret an unserer Schöpfung um Astronaut zu werden oder Schauspielerin oder Schriftsteller usw. Wir nehmen die Vision aus dem Phantasiereich und stellen es als Ziel auf und dann gehen wir an den Start und arbeiten/schöpfen daran, dass diese Vision real wird.

Visionsarbeit ist toll. Ich liebe sie. Im Reich der Visionen ist alles möglich, können wir eben alles sein, alles haben, alles erfahren, nichts ist unmöglich, verboten, zu groß für uns. Wir Visionsarbeit brauchen wir Ruhe und die Muse für Tagträumen, fürs Eintauchen in unsere eigene innere Bilderwelt. Visionen sind keine Gefahr.

Visionen schaden uns nicht, sie können uns und unsere Schöpfung beflügeln und bereichern. Denn in der Visionsarbeit können wir nämlich auch feststellen, dass wir viele Dinge in der Realität gar nicht erfahren wollen. Klar finde ich die Vorstellung lustig Astronaut zu sein. Und das habe ich auch vor vielen Jahren mal gesponnen, aber in echt, hasse ich Achterbahn fahren und ich würde sterben, müsste ich in ein Raumschiff steigen und ins Weltall fliegen. Aber in meinen Visionen durfte ich es sein und damit reicht es auch.

Die Seelen Sprays waren auch einst eine Vision von mir, die ich sieben Jahre mit mir herumgetragen habe, bis ich bereit war, sie als Schöpfungsprozess auf die Erde zu holen. Jetzt sind sie da und ich darf mich jeden Tag von ihnen erfüllen lassen und weiter spinnen und die Schöpfung größer und größer werden lassen.

Als Schöpfer braucht es Visionen. Dann wählt man eine Vision aus, die am meisten Zugkraft hat und fängt an sie auf die Erde zu holen und mit dieser Vision den Schöpfungsprozess zu durchlaufen.

Ich wünsche dir wundervolle Visionen, wo alle sein darf.

# VISIONEN

DER SCHÖPFUNGSPROZESS

Welche großen Visionen hast du noch  
für dein Leben, im Bereich:

- Geld
- Berufung
- Familie
- Partnerschaft
- Verhältnis zu anderen Menschen
- Fähigkeiten

Welche Spuren möchtest du  
hinterlassen, wenn du die Erde  
verlässt?

Wie kannst du da erreichen? Was ist  
dein nächster großer  
Schöpfungsprozess?